



9 Avenue Louis Barthou  
64200 Biarritz  
Tel : 06 07 44 80 33

## ATELIER BIARROT DE FANFAN

Originaire de Saint-Jean-de-Luz, Fanfan est profondément attachée au Pays Basque. Son atelier, autrefois situé à Paris, trouve désormais sa place à Biarritz marquant un véritable retour aux sources. C'est de ce territoire que l'artiste puise une partie de son inspiration. Elle lui rend hommage au travers de ses œuvres ; tout d'abord avec ses sculptures en cristal de synthèse qui arborent la croix basque (lauburu) mais aussi avec une collection de bijoux nommée Mon Bijou Basque. Ces derniers représentent des symboles de la culture locale comme la fleur de piment d'Espelette, le béret ou encore l'espadrille. Plus récemment, la terre de ses ancêtres lui a inspiré la création de Bakea et Indarra, deux divinités dont elle a aussi écrit la légende. Symboles de la région, elles prennent vie sous la forme de sculptures et de figurines. Artiste plasticienne polymorphe selon ses propres mots, Fanfan vous invite à découvrir son univers haut en couleur au sein même de son atelier. Mille et une réjouissances artistiques vous y attendent. Depuis plus de 30 ans, Fanfan crée des couleurs uniques de laque pour de prestigieuses maisons de joaillerie ; un luxueux savoir-faire que l'on retrouve sur des pièces exclusives de Mon Bijou Basque. ✨

### FANFAN'S STUDIO IN BIARRITZ

*Born in Saint-Jean-de-Luz, Fanfan is deeply attached to the Basque country. Her studio, previously in Paris, now in Biarritz, marks a real return to her origins. She draws inspiration from the region, honouring it in synthetic crystal sculptures bearing the Basque cross ("lauburu") and a jewelry collection, "Mon Bijou Basque", with symbols of local culture like Espelette pimento flowers, the beret or espadrille. The land of her ancestors has also inspired her to create Bakea and Indarra, two divinities whose legends she has also written. Symbolic of the region, they take the form of sculptures and figurines. Calling herself a "polymorphous artist", Fanfan invites you to discover her colourful world by visiting her studio. A treasure-trove awaits you. For over 30 years, Fanfan has created unique colours for lacquers for prestigious jewelry makers; expertise in luxury now found in exclusive "Mon Bijou Basque" pieces. ✨*



## MON BIJOU BASQUE

BY FANFAN

"le pays basque est unique,  
mon bijou basque tout autant"

9 avenue Louis Barthou, 64200 Biarritz / +33 (0) 6 07 44 80 33  
www.By-Fanfan.com / www.artfanfan.com  monbijoubasque  fanfan